--- PROPUESTA 1.

En la Junta Municipal de Distrito de 1 de junio de 2021 resultó aprobada la propuesta de esta Asociación, referida a la petición al Distrito de que procediera a retirar los candados que afeaban las barandillas del Puente de Los Remedios, colocados allí irresponsablemente por personas sin sentido del civismo.

Hemos advertido que en el citado puente ya no hay candados, por lo que damos las gracias al Distrito por la gestión realizada.

No obstante, en el Puente de San Telmo han proliferado estos candados, sobre todo en las zonas en las que se ensancha el acerado y se sitúan unos bancos con vistas al río.

PROPUESTA:

- Que se retiren de inmediato los candados que afean el Puente de San Telmo, de modo que no siga aumentando su número.
- Que por el Distrito se traslade este asunto a la Policía Local, con objeto de que procedan a sancionar a quienes no aprecian a nuestro puente.

--- PROPUESTA 2.-

Desde hace años, la llegada de la primavera y del calor es aprovechada por pandillas de adolescentes para bañarse en el río Guadalquivir, haciendo incluso juegos de salto entre ellos, desde puentes o zonas elevadas, con el consiguiente peligro que ello conlleva (en 2017 falleció un chico de 15 años).

En lo que afecta a nuestro Distrito, las zonas más utilizadas para estos baños tan arriesgados se sitúan en lugares aledaños al Club Náutico y al Club Mercantil.

PROPUESTA:

- Que por el Distrito se coloquen en zonas estratégicas ribereñas carteles con la leyenda "Prohibido el baño, peligro de muerte".
- Que por el Distrito se traslade este asunto a la Policía Local, con objeto de que incrementen sus labores de vigilancia y, en su caso, sancionadoras.